

RSF appelle à la libération immédiate du journaliste Kavumbagu

Reporters sans frontières, 2 septembre 2010 BURUNDI Appel à la libération du journaliste Jean-Claude Kavumbagu Reporters sans frontières demande aux autorités judiciaires burundaises de procéder à la remise en liberté immédiate du directeur du journal en ligne Net Press, Jean Claude Kavumbagu. Le journaliste a comparu le 1er septembre 2010 devant les juges du tribunal de grande instance de Bujumbura, afin que ceux-ci statuent sur la régularité de sa détention préventive. L'affaire a été mise en liberté. La cour doit rendre son verdict le 3 septembre prochain. Nous demandons aux juges de rendre une décision équitable. Jean-Claude Kavumbagu est injustement maintenu en détention provisoire depuis un mois et demi, alors que l'accusation de trahison portée contre lui n'est pas fondée. Nous demandons que la privation préventive de liberté doit rester exceptionnelle. Le journaliste doit pouvoir comparaître libre sur son procès, a déclaré l'organisation. Jean-Claude Kavumbagu a été placé en détention provisoire le 17 juillet 2010 pour "trahison". S'il est reconnu coupable des faits qui lui sont reprochés, il risque la prison à vie.